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25 LES MODES INTENSIFS 
(PIʿEL, PUʿAL, HITPAʿEL)

Piʿel

Qatal Yiqtol Imp./ Inf. cst. Inf. abs. Part. actif

3 m. sg. ל קִטֵּ i-e ל יקְַטֵּ e-a-e ל קַטֵּ a-o ל מְקַטֵּ e-a-e

2 m. sg. לְתָּ קִטַּ i-a ל קַטֵּ תְּ ל קַטֵּ a-e

3 m. pl. לוּ קִטְּ לוּ יקְַטְּ

Puʿal

Qatal Yiqtol Imp./ Inf. cst. Inf. abs. Part. actif

3 m. sg. ל קֻטַּ u-a ל יקְֻטַּ e-u-a טֹּל קֻ u-o ל מְקֻטָּ e-u-ā

2 m. sg. לְתָּ קֻטַּ ל קֻטַּ תְּ

3 m. pl. לוּ קֻטְּ לוּ יקְֻטְּ

Hitpaʿel

Qatal Yiqtol Imp./ Inf. cst. Inf. abs. Part. actif

3 m. sg. ל הִתְקַטֵּ i-a-e ל יתְִקַטֵּ i-a-e ל הִתְקַטֵּ i-a-e ל מִתְקַטֵּ i-a-e

2 m. sg. לְתָּ הִתְקַטַּ ל תְקַטֵּ תִּ ל הִתְקַטֵּ i-a-e

3 m. pl. לוּ הִתְקַטְּ לוּ יתְִקַטְּ

Aux modes intensifs 
→ redoublement de la 2e radicale
→ si le redoublement n'est pas marqué par un dāgeš dur (avec gutturales et ר, parfois lorsque la 2e 
radicale est vocalisée par un šewaʾ), la voyelle précédente peut être allongée ou pas 
(= redoublement virtuel)

Sous la préformante Piʿel et Puʿal 
→ Šewaʾ audible

Au Hitpa'el 
→ préfixe הת / Lorsqu’il y a une préformante le ה disparaît

Aux participes 
→ préfixe מ (Hitpaʿel מת)
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26 LES MODES CAUSATIFS
(HIFʿIL, HOFʿAL)

Hifʿil

Qatal Yiqtol Imp./ Inf. cst. Inf. abs. Part. actif

3 m. sg. הִקְטִיל i-î יקְַטִיל

a-î הַקְטֵל a-e מַקְטִיל a-î2 m. sg. הִקְטַלְתָּ i-a קְטִיל תַּ הַקְטֵל a-e

3 m. pl. הִקְטִילוּ i-î יקְַטִילוּ

Hofʿal

Qatal Yiqtol Imp./ Inf. cst. Inf. abs. Part. actif

3 m. sg. הָקְטַל å-a יקְָטַל å-a

הָקְטֵל

å-e

מָקְטָל å-ā2 m. sg. הָקְטַלְתָּ
u-a

קְטַל תָּ
u-a u-e

3 m. pl. הָקְטְלוּ יקְָטְלוּ

Hifʿil et Hofʿal 
→ préfixe ה au qatal, à l'impératif et aux infinitifs 
→ le ה tombe dans la conjugaison de type yiqtol

Les participes 
→ préfixe מ

Hifʿil qatal 
→ vocalisation ḥîræq du préfixe ה
→ vocalisation ḥîræq magnum de la 2e radicale
→ avec les afformantes commençant par une consonne, vocalisation pataḥ de la 2e radicale

Hifʿil yiqtol, imp, inf, et part 
→ préformante (ou préfixe ה ou מ) vocalisée pataḥ et la 2e  radicale vocalisée ḥîræq magnum

Hifʿil jussif 
→ réduction de la vocalisation ḥîræq magnum en ṣerê

Hofʿal à toutes les conjugaisons 
→ le préfixe ה ou מ ou la préformante vocalisée soit par un qāmæṣ ḥāṭûp ou par un qibbûṣ
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